

Göttle und der Überraschungsgast

Olaf Nagel präsentiert zum Leselenz-Format »Nägele mit Köpf« die Sängerin Katrin Medde

Sie lockte wieder viele Zuhörer an, Olaf Nägeles jährliche Marktlesung »Nägele mit Köpf« zum Leselenz auf dem Klosterplatz – am Samstag bereits zum 7. Mal zu früher Stunde. Auch einen Überraschungsgast präsentierte der Schwabe – nach einigen Irritationen.

Hausach (bu). »Hen ihr älle wege mir aus'm Bett gfunde?« fragte Olaf Nägele zu Beginn seiner Marktlesung »Nägele mit Köpf« ins zahlreiche Publikum vor dem Markcafé. Leider sei sein Überraschungsgast aber noch nicht da. So lese er »halt mal« aus dem ersten Krimi aus seiner Feder. »Göttle und der Kaiser von Biberach« heißt der und hat als Hauptperson den ermittlungserproben und an den spitzen Zungen seiner Haushälterinnen gestählten Gemeindepfarrer Andreas Göttle.

Der stolpert, wie es sich für einen kriminalisierenden Pfarrer gehört, am Badesee über eine Leiche mit Loch im Kopf. Und da gibt's noch die sich mit dem Schwäbischen schwer tuende Kommissarin Greta Gerben – eine Konstellation also wie aus dem Bilderbuch.

Ein provinzieller Sumpf von Betrug und Schieberei um die Fusion zweier Fußballvereine tut sich auf. Dutzende von Verdächtigen stellt Nägele vor: »Oiner von dene wars!« Aber wer? »I verrot nix«, wehrte der Autor brüsk ab und verwies auf sein Buch, von dem er zufällig einige Exemplare dabei habe.

Der Überraschungsgast indes war immer noch nicht erschienen. So übernahm Leselenz-Kuratorin Ulrike Wörner kurzfristig das Wort – bis plötzlich mit wehender Perücke der angebliche Reinhold Meile auftauchte und eine Arie aus seiner Soloper »Die Vogelscheuche« trällerte. Durch die

schrägen Töne angelockt, erschien endlich der tatsächliche Überraschungsgast: Die Stuttgarter Sängerin Katrin Medde, die mit toller Stimme und ebensolcher Gitarrenbegleitung ihre Lieder anstimmte. Sie sang von

Sehnsucht und der rosaroten Brille der Liebe – und das Publikum fiel begeistert in den Refrain ein. Der große Beifall bescherte den Zuhörern noch eine wundervolle Zugabe: »I can fly«.



Überschungsgast bei »Nägele mit Köpf«: die wundervolle Sängerin Katrin Medde
Foto: Andreas Buchta